

Jardín de Infantes N° 927

El **14 de octubre de 2021**, con la presencia del intendente municipal y de autoridades educativas de la Provincia de Buenos Aires, de la Región 9 y del Distrito de José C. Paz, **fue inaugurado el Jardín de Infantes N° 927 en el Barrio Dr. René Favaloro**, que comenzó sus actividades educativas el 14 de marzo de 2022 conducido por la Prof. Karina Toro.

El acto de inauguración del Jardín de Infantes N° 927 comenzó con el tradicional corte de cintas a cargo de alumnos de la nueva institución educativa; de su directora, Prof. Karina Toro; de la Subsecretaria de Educación de la Provincia de Buenos Aires, Lic. Claudia Bracchi; de la Directora de Nivel Inicial de la Provincia, Profesora Patricia Redondo; del Intendente Municipal, Mario Alberto Ishii; del Inspector Jefe de la Región 9, Lic. Gustavo Copes; y del Inspector Jefe Distrital, Lic. Adrián Martínez, entre otros.



Corte de cintas inaugurando el Jardín de Infantes N° 927

Concluido el corte de cintas, los presentes se dirigieron al SUM del establecimiento educativo donde fue descubierta una placa recordando el acontecimiento.

Posteriormente las autoridades presentes se dirigieron al patio del establecimiento ocupando el palco levantado para la ocasión, contando con la presencia de los futuros alumnos del Jardín, sus familias, autoridades municipales, educativas y culturales de José C. Paz y un gran número de vecinos. Inmediatamente se procedió a la entrada de las banderas de ceremonia de un gran número de jardines del distrito, como así también de escuelas primarias y secundarias vecinas. Una vez izada la Enseña Nacional se procedió a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino. Concluido hicieron uso de la palabra la directora del Jardín de Infantes N° 927, Profesora

Karina Toro, quién dio la bienvenida a los alumnos y destacó la importancia del acompañamiento de las familias en la tarea educativa; le sucedieron la directora del Nivel Inicial Profesora Patricia Redondo; la Subsecretaria de Educación de la Provincia, Lic. Claudia Bracchi, quien transmitió los saludos del gobernador Axel Kicillof y de la Directora General de Cultura y Educación, Lic. Agustina Vilas; finalizando el intendente municipal Mario Alberto Ishii, quién refiriéndose al futuro de los niños y jóvenes, resaltó que *“estudiar es la única forma de salir de la pobreza”* y que *“no hay futuro en este milenio para quienes no estudien”*.



Acto de inauguración



Concluido el acto de inauguración, estaba todo por hacer, se continuó con la pre-inscripción y se comenzó a pensar y trabajar para iniciar las actividades educativas en el ciclo lectivo del 2022.

Así llegó el 14 de marzo de 2022, día elegido para dar comienzo a las actividades educativas. Con la presencia del Inspector Jefe de la Región 9, Lic.

Gustavo Copes; del Inspector Jefe Distrital, Lic. Adrián Martínez; de la inspectora del Nivel Inicial, Prof. Débora Baquet; del Cuerpo de Inspectores de José C. Paz; de autoridades municipales y del Consejo Escolar, de los alumnos del Jardín de Infantes N° 927, de sus familias y de vecinos en general, se dio inició al acto con la entrada de las Banderas de Ceremonias, a continuación dio las palabras de bienvenida la directora del Jardín de Infantes N° 927, Profesora Karina Toro; finalizada las mismas se izó la Enseña Nacional y a continuación se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino.



Inicio Ciclo lectivo 2022

Acto seguido hicieron uso de la palabra el Inspector Jefe Distrital, Lic. Adrián Martínez; y el Inspector Jefe Regional, Lic. Gustavo Copes, quienes dieron por comenzado el ciclo lectivo.

Concluidas las palabras, se retiraron las banderas de ceremonia e inmediatamente las docentes con los carteles de sus salas, ayudadas por las preceptoras, ingresaron con sus alumnos en cada sala.

El equipo directivo estaba integrado por: Karina Toro, directora; Nélica Pereyra, vicedirectora; y Mónica Taborda, secretaria; se inició con 360 alumnos de 3, 4 y 5 años en seis salas por turno, que estaban a cargo, en el turno mañana, de las docentes Victoria López; Ana Giménez, Jesica Pérez Galván, Natalia Galván, Cintia Fernández, Victoria Soledad Ponce y Laura Suárez; preceptoras: Verónica Isaurralde; Carolina Silva y Carolina Natel; y en el turno tarde las docentes Daiana Martínez, Ángela Roxana Pedrozo, María de los Ángeles Olivarez, Julieta Maranguello, Jesica Sánchez Candia y Sara Descarga; y las preceptoras Lorena Quinodoz, Claribel Belizán y Cintia Díaz.



Alumnos y familias en el acto de inauguración



Personal del Jardín de Infantes N° 927

Sobre el inicio del Jardín nos relata Karina Toro, su directora: *“Comenzamos el ciclo lectivo el 14 de marzo del 2022 sin el personal auxiliar y sin los profesores de educación física, música, educación visual y expresión corporal, quienes fueron designados en el mes de mayo.*

Para sostener las clases presenciales colaboraron todas las familias con la limpieza e higiene del establecimiento, también contamos con la ayuda de la cooperativa del barrio quienes se ocuparon de emparejar el espacio verde de los patios de tierra del Jardín.

Las madres se organizaron formando un Club de Madres para recaudar fondos y realizar la compra de juegos para el patio”.



Nos relata Karina Toro, que en este primer año se propuso como Proyecto Institucional *“La creación de la biblioteca del Jardín ya que no contábamos con libros de ningún género literario o narrativo; la colaboración de*

las familias y docentes permitió lograr nuestro propósito” y al cumplir el primer año desde la inauguración del Jardín “continuamos enriqueciendo la biblioteca”.



Personal docente 2022



Jardín de Infantes N° 927